



志鶴同友会

佐々木一弥 議員

**中学校教育用ICT
整備事業について**

問 既に平成26年度に、市内3中学校の1年生

わかりやすい授業に努めたとの事だが、生徒と先生の反応や感想は。

答 1年生の普通教室

に大型プロジェクターを配置し、授業にかかる教師に対してはタブレット型パソコンを貸与し、カメラ機能や動画機能を活用しての授業となりました。

生徒たちの感想は、画像によつて焦点化され教師の説明、今、何を言つているのかが非常にわかりやすく理解できる。先生からは黒板に書かない分、指導に

時間が取れ、音声と動画などの効果的な提示から指導内容に深みを持てるようになります。

また、授業にメリハリをつけることができるので、集中力にも緩急つけながら指導に当ることができて、子供たちも、集中して聞くところが分かり、非常にゆとりを持ちながれ授業が聞けるとの感想です。

問 機器一辺倒の授業になつてしまわないのか。

答 機器は、あくまで

も学習内容をよりわかりやすく提示する手段の一つとして、授業を補うものであります。

学習内容が正しく理解されているか、子供の顔色、実態、反応を見ながら進めていきます。

答 年度末市債残高見込値は、プログラム見込値を約1億300万円上回る。これは平成25～26年度にかけ庁舎や小中学校の耐震改修、豊小学校建設等の大型事業が集中した事に加え、有利な補正予算債を活用する為に事業前倒しした事が大きな理

由。この整備により、授業への興味、勉強へのモチベーションを上げて学力向上を目指してま

ります。

企業における男女共同参画の推進に力を入れる。企業における残業を減らす等、働き方の見直し、先輩職員が後輩職員を個別に指導支援するメンター制度の導入、女性の創業支援を行う

員を個別に指導支援するメンター制度の導入、女性の創業支援を行なう研修会・セミナー等を新規の市債発行額を元金償還額以下に抑制している事や大規模な建設事業がほぼ終了した事もあり、今後は目標値以下になると見込んでいます。

●その他の質問

問 新年度では、どのような取り組みを行い、どのように取り組みしていくか？

答 女性の活躍を推進する為、仕事と生活の調和が実現した社会の実現に向けた取り組み、地域コミュニティーに



志鶴同友会

佐々木勝久 議員

市債について

問 財政健全化に取組み大きな成果を挙げて

いる事に敬意を表す。

新年度の市債残高見込

み値は、行財政構造改

革アクションプログラム

ム年度末値を上回るが、

次の年度は更なる努力

と工夫で目標値をクリアする確実な取り組み

を要請する。今後の見込みは？

答 年度末市債残高見込値は、プログラム見込値を約1億300万円上回る。これは平成25～26年度にかけ庁舎や小中学校の耐震改修、

豊小学校建設等の大型

事業が集中した事に加え、有利な補正予算債

を活用する為に事業前倒しした事が大きな理

由。また平成26年度の繰り越しにより、27年度決算ではおおむね市債残高見込み値内に収まるものと考えている。

新規の市債発行額を元

金償還額以下に抑制し

ている事や大規模な建設事業がほぼ終了した事もあり、今後は目標値以下になると見込んでいます。

●その他の質問

東日本大震災を風化させない取り組みや、災害ボランティア支援事業が集中した事に加え、有利な補正予算債を活用する為に事業前倒しした事が大きな理由。また平成26年度の繰り越しにより、27年度決算ではおおむね市債残高見込み値内に収まるものと考えている。新規の市債発行額を元金償還額以下に抑制している事や大規模な建設事業がほぼ終了した事もあり、今後は目標値以下になると見込んでいます。

おける男女共同の参画の推進に力を入れる。企業における残業を減らす等、働き方の見直し、先輩職員が後輩職員を個別に指導支援するメンター制度の導入、女性の創業支援を行なう研修会・セミナー等を新規の市債発行額を元金償還額以下に抑制している事や大規模な建設事業がほぼ終了した事もあり、今後は目標値以下になると見込んでいます。

6

市民創世会
丹尾 廣樹 議員

地域による学校施設の利用について

問 県下で初の取り組み、豊小学校体育館での学童保育の実施で、学校側との取り決めは。

答 ①学校生活と明確に区分するため、一旦生徒玄関から下校させ、再び体育館玄関より入室させる。また、校舎と体育館の連絡通路は放課後行き来ができるよう施錠する。②体育館2階会議室を見童クラブ専用の部屋とし、体育館の玄関、トイレなど共用部分も業務が終了するまで児童クラブ側が責任を持つ。

③児童の活動場所は、主は体育館2階会議室。ただ、学校行事等で体育館の使用がない場合教室の利活用計画は。

は体育館の南側半面を利用し、ボール遊び等、体力向上に努める。

問 27年度から対象学年が拡充される。使用施設に問題はないか。

答 法改正により小学生6年生までが対象と拡充。本市では平成27年度は4年生まで拡充し、状況を見ながら順次6年生まで拡充していく。

豊地区の申込みは82名と増えているが部屋の面積的にも受入れ可能で問題ない。

問 改正都市再生特別措置法に基づく立地適正化計画とは。

答 コンパクトなまちづくりについては、新たに市街地を作るので問題ない。

市の総合防災訓練は、平成24年度から従来の行政機関指導型の訓練から市民民主導型の訓練に切り替えて実施している。昨年初めて片上地区で、小学校の児童と保護者双方の参加で訓練が実施された。今年度は鯖江地区での総合防災訓練で、児童やPTAを交えた訓練内容にし、地域全体の防災力を高めたい。

答 市長 今既にこの10地区にある都市機能は適正配置と考えている。それを一つのコンパクトシティと捉え、鯖江の入り口、出口は鯖江の市街地であると思う、

豊地区の申込みは82名と増えているが部屋の面積的にも受入れ可能で問題ない。

問 既に、拡大し郊外化した施設等をどのように形で、コンパクトなまちづくりを進めていくのか。

答 コミュニティバス

答 教育長 余裕教室の

多くの学校は学校の管理体制も考慮し、学童保育の場として活用することも検討していく。

志鶴同友会
福原 敏弘 議員

公共交通・まちづくりについて

問 改正都市再生特別措置法に基づく立地適正化計画とは。

答 コンパクトなまちづくりについては、新たに市街地を作るので問題ない。

市の総合防災訓練は、平成24年度から従来の行政機関指導型の訓練から市民民主導型の訓練に切り替えて実施している。昨年初めて片上地区で、小学校の児童と保護者双方の参加で訓練が実施された。今年度は鯖江地区での総合防災訓練で、児童やPTAを交えた訓練内容にし、地域全体の防災力を高めたい。

答 市長 今既にこの10地区にある都市機能は適正配置と考えている。それを一つのコンパクトシティと捉え、鯖江の入り口、出口は鯖江の市街地であると思う、

豊地区の申込みは82名と増えているが部屋の面積的にも受入れ可能で問題ない。

問 既に、拡大し郊外化した施設等をどのように形で、コンパクトなまちづくりを進めていくのか。

答 コミュニティバス

の再編を中心とした公共交通網形成計画並びに地域交通再編実施計画を2カ年かけて実施する。地域通勤、通学

の再編を中心とした公共交通網形成計画並びに地域交通再編実施計画を2カ年かけて実施する。地域通勤、通学

